
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体 男子優勝チーム 星城高校 
 

中根聡太監督コメント 
——総体予選を振り返ってみてどうでしたか？ 

相手ではなく自分たちのコートのことをしっかり作ってきました。仲の良い３年生たちが 

非常にいい顔をしてプレーしてくれたことが勝算につながりました。 

 

——チームが新しくなって昨年より良くなったことはありますか？  

サイズがダウンしたことによって、ボールコントロールとディフェンスが良くなりました。 

 

——全国大会での目標を聞かせてください 

全国大会ベスト８という生徒が掲げた目標を達成させたいです。 

原亜久里主将コメント 

——総体予選を振り返ってみてどうでしたか？ 

今大会は自分の調子が悪かったのですが、周りのメンバーにカバーしてもらえました。 

本戦では自分の力が出せるようにしたいです。  

 

——予選で一番苦しかった試合はどの対戦でしたか？そのチームに勝てたのはどうして 

だと思いますか？ 

名電に新人戦決勝で負けたのでやりにくい意識がありましたが、チームとして振り払える 

ように雰囲気を上げられたのがよかったです。 

 

——全国大会での目標を聞かせてください。 

昨年は思った成績があげられなかったので、新チームが始まって全国ベスト８という目標を 

掲げました。達成できるように頑張ります。  


